



Auf den Kampf gegen Gewalt an Frauen wurde optisch aufmerksam gemacht.

#### SYMBOLAKT

## Fahne gegen Gewalt

**BAD ISCHL.** Anlässlich des „Internationalen Tages gegen Gewalt an Frauen“ am 25. November hissten Vertreterinnen der Frauenberatungsstelle und der Stadtgemeinde die Fahne der Organisation „Terre des Femmes“ mit der Aufschrift „Frei leben ohne Gewalt“. Seit der Verschleppung, Vergewaltigung und Ermordung von drei Frauen am 25. 11. 1960 in der Dominikanischen Republik wird seitens der UNO durch Fahnenaktionen und Initiativen

weltweit zur Beendigung von Gewalt gegen Frauen aufgerufen. Die Frauenberatungsstelle Inneres Salzkammergut gestaltete zudem mit dem Freien Radio Salzkammergut eine Radiosendung mit Betroffenen zum Thema „Gewalt in der Familie“, die am Donnerstag (17 Uhr) in der Sendung „Widerhall“ ausgestrahlt wird. Im Sozialzentrum ist zudem die Fotoausstellung der Fotokünstlerin Bettina Gangl zu dieser Thematik zu sehen. ■